

Aumenta a más de 400 el número de menores palestinos presos en cárceles israelíes



Jerusalén, 25 abr (RHC) El número de menores palestinos en cárceles de Israel por supuestos delitos relacionados con la seguridad ha aumentado de 170 que existían en septiembre pasado, a 438 registrados este año, confirmó el Servicio Penitenciario israelí.

Según el diario israelí Haaretz, 54 por ciento de los jóvenes detenidos permanecerá en prisión hasta la edad de ser procesados, sin mencionar que siete de ellos fueron encarcelados sin imputársele ningún cargo, incluso uno que no llega aún a los 16 años.

Los grupos defensores de los Derechos Humanos de la región advierten que mantener encerrados a menores viola sus prerrogativas ciudadanas y aumenta las posibilidades de que incurran en violencia o en alguna actividad terrorista.

El presidente de Palestina, Mahmoud Abbas, solicitó respaldo mundial para que cesen los crímenes israelíes y tome forma la posibilidad de la solución de los dos Estados.

Abbas intervino en la ceremonia de firma del Acuerdo Climático de París, que reunió a decenas de mandatarios de los cinco continentes.

"El sufrimiento de nuestro pueblo de casi siete décadas sigue, porque Israel mantiene su ocupación y comete con impunidad violaciones de las leyes internacionales", denunció tras suscribir el Acuerdo, amparado en la reciente incorporación de Palestina a la Convención Marco de Naciones Unidas sobre Cambio Climático.

Según Abbas, la agresividad de los ocupantes no puede ignorarse, porque desestabiliza la región y amenaza la paz y la seguridad.

El líder palestino calificó de absolutamente vital cambiar la forma de la comunidad internacional de abordar el conflicto.

"Por tanto, apoyamos la propuesta de Francia de llamar a la creación de un grupo internacional, celebrar una conferencia de paz y activar un mecanismo multilateral, todo esto para poner fin a la ocupación israelí del Estado palestino y establecer un límite de tiempo para negociar", subrayó.

A propósito de la iniciativa, reconoció también la intención de fijar un mecanismo para seguir la implementación de los procesos.

Al mismo tiempo, continuamos nuestros esfuerzos con países árabes para remitir al Consejo de Seguridad un proyecto de resolución sobre el tema, dijo.

Palestina trabaja en ONU con Egipto, representante árabe en el Consejo, y otras naciones en un borrador que lleve al órgano de 15 miembros a actuar con energía para resolver el diferendo y despejar el camino para la salida de los dos Estados, afectada por el empeño de Israel de colonizar los territorios ocupados.

La última vez que el Consejo de Seguridad recibió una resolución similar fue en diciembre de 2014, cuando la tradicional postura de Estados Unidos a favor de su aliado estratégico en el Medio Oriente volvió a ser el principal obstáculo a las aspiraciones de independencia palestinas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91606-aumenta-a-mas-de-400-el-numero-de-menores-palestinos-presos-en-carceles-israelies>



Radio Habana Cuba